



Les soins externes

Le service de pédiatrie propose également une prise en charge des soins externes pour les enfants. Un soin « programmé » (prise de sang, pansement) permet une prise en charge de la douleur optimale.

Les professionnels de santé qui interviennent mettent en œuvre différentes techniques de prévention et de traitement de la douleur : Patch crème anesthésiante, Sucrose, Entonox sur prescription médicale, Résonance Énergétique par Stimulation Cutanée (RESC), Distraction pendant les soins.

Sur rendez-vous et sur prescriptions médicales, nous réalisons :

- Des bilans sanguins
- Des injections
- Des pansements

[^ HAUT DE LA PAGE](#)

+33 (0)4 94 00 24 00
Nous contacter par courriel